



Acusación de torturas:

Cámara se impondrá de las denuncias contra Mery

Odette Alegría y alcalde de Linares invitados a Comisión de DD.HH.

HERNÁN CISTERNAS

La dueña de casa Odette Alegría y el alcalde de Linares, Carlos Villalobos, concurrirán mañana a la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados para entregar su testimonio sobre eventuales abusos durante el gobierno militar que implicarían a Nelson Mery, director de la Policía de Investigaciones.

El diputado por Linares Jorge Tarud (PPD) se comunicó en la tarde de ayer con el presidente de la Comisión de Derechos Humanos, Fulvio Rossi (PS), a quien le confirmó el interés de Odette Alegría y de Villalobos de presentarse a las 15:30 horas de mañana ante esa instancia parlamentaria.

Odette Alegría acusa a Mery de abusos deshonestos cuando estuvo detenida en la Escuela de Artillería de Linares, mientras que el alcalde Villalobos lo identifica como el oficial de Investigaciones que lo interrogó y presenció torturas en su contra.

Jorge Tarud indicó que la Cámara

de Diputados tiene que escuchar el testimonio de ambos, porque "en democracia nosotros queremos ver acciones concretas. Se trata del caso de un funcionario designado por el gobierno, el señor Nelson Mery, frente al cual vemos que no se está actuando con la debida ecuanimidad. Es el director nacional de la Policía, en consecuencia hay un tema grave de credibilidad".

Rechazó que el vocero de Gobierno, Francisco Vidal, haya asumido

una defensa de Mery media hora después de haberse conocido la denuncia en su contra, sin investigar ni pedir explicaciones. "Se olvidó que la política de derechos humanos se ha dado por testimonios. Por ejemplo, en el caso del general Gabrielli —que salió de su cargo en la Fach— pesó el testimonio de personas que lo reconocieron como autor de actos ilícitos o ilegítimos".

INICIATIVAS LEGALES EN C 5

Socialistas denuncian campaña

Para el Partido Socialista la denuncia en contra de Nelson Mery corresponde a una campaña organizada por la Unión Demócrata Independiente (UDI) para desacreditar la labor de la policía civil a pocas semanas que el Gobierno anuncie su plan de derechos humanos.

El senador Jaime Naranjo se mostró sorprendido con la denuncia de Odette Alegría y afirmó que, en 20 años de trabajo en la zona, jamás pudo comprobar acusaciones en contra del actual director de Investigaciones.

Junto con el presidente del partido, Gonzalo Martner, recalcó que los tribunales deberán definir la veracidad de los hechos, pero que, hasta la hora, el tema aparecía como una mera "campaña de desprestigio de la ultraderecha".